

Mylène Farmer - 1/1

Qui ne connaît pas Mylene Farmer, ''la femme plus célèbre rousse de la France'' et une des chanteuses les plus populaires dans le monde francophone...

Qui ne connaît pas Mylène Farmer, "la femme la plus célèbre rousse de la France" et une des chanteuses les plus populaires dans le monde francophone... Voila l'information sur elle :

Nom et prénom : Marie Hélène Gauthier

Née le: 12.09.1961

Lieu de naissance : Pierrefonds/Canada

Lieu de résidence : Paris

Yeux: marron Cheveux: rousse Taille: 1.69

Animaux Domestiques : le singe qui s'appelle "E.T"

Elle préfère....

La Nourriture : sushi et coca-cola

La Couleur : blanc, noir

Les Animaux : le singe, le cheval, Bambi

La Chanson : L'hôtel Californie, One (U2), Fragile (Sting) Les perfumes : Coco Chanel, Shalimar, Femme Rochas Les Vêtements : Gaultier, Amor, Mugler, Rabanne, Alaia

La Musique : Eagles, Bob Marley, Kate Bush, Neil Diamond, Elton John Les Écrivains : Edgar Allan Poe, Oscar Wilde, Amelie Nothomb, Bodler

L'actrice : Greta Garbo, Frances Farmer, Jessica Lange

Mylene aime....

Le cinéma, les vêtements, la lecture, faire le shopping, les palais, les châteaux, les animaux, les zoos, le dessin, la musique, les livres, sushi, les caramels, le silence.

Mylene déteste....

Les cubes de la glace dans sa Coca-cola, le cinéma avec la fin heureuse, très petits chiens, le week-end, dimanche, l'eau, la mer, les insectes, les araignées, elle n'aime pas parler beaucoup ("la conversation - l'argent, mais le silence - l'or!")

Mylène a peur....

L'eau, les araignées

Mylène Farmer - son vrai nom Marie Hélène Gauthier. Son actrice favorite est Francis Farmer. Plus tard elle a pris ce prénom pour son pseudonyme (Farmer) dans l'activité musicale. Quand elle était l'enfant, sa famille a déménagé du Canada à la France, et elle est allée à l'école à Paris.

À l'âge de 17 ans elle a décidé de devenir l'actrice. Elle ne pensait jamais devenir la chanteuse. Tout a changé, quand elle a rencontré Laurent Boutonnat, qui travaillait sur la télévision. Il cherchait la jeune fille pour chanter la chanson "Maman à tort".

C'ETAIT LE DÉBUT DE SA GRANDE CARRIÈRE MUSICALE...